
議会報告会報告書 

                                 平成２７年４月２８日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             A班 

                              代表 河野 朋子 

 

平成２７年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２７年 ４ 月 ２８ 日（ 火 ）１９：００ ～２１：０５ 

 

２ 開催場所 赤崎公民館 

                                   

  

３ 参加人数 

         １０    人 （防府市より視察１人） 

 

４ 担当班議員名 

      （ 河野朋子 ）（ 河﨑平男 ）（ 岡山 明 ）（ 三浦英統 ） 

（ 杉本保喜 ）（ 山田伸幸 ）（ 石田清廉 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶 

 （２） ３月議会の報告 

① 民生福祉常任委員会    （ 三浦英統 ）   〔司会〕（ 山田伸幸 ） 

② 産業建設常任委員会    （ 杉本保喜 ）   〔記録〕（ 河崎平男 ） 

③ 総務文教常任委員会    （ 岡山 明 ）   〔受付〕（ 石田清廉 ） 

④ 一般会計予算決算常任委員会（ 河野朋子 ） 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① 市民病院の 27年度予算について赤字約 1億 6500万円の解消はどうか。 

［回 答］ 

これは現金が伴わないものであり、実際には約 4億円位ある。     

② 山陽地域には救急の受け入れ病院がないが、現状の体制はどうか。 

［回 答］ 

市民病院における救急の対応は、年間 35回くらいである。 

③ 市民病院における救急対応の一般会計からの繰り入れはあるのか。 

［回 答］ 

約 9千万円を充てている。 

④ 赤崎方面から市民病院に行くのに路線バスが 1 便しかないのでどうかしてほ

しい。 

［回 答］ 

担当委員会や他の委員会において対応していく。 

⑤ 新幹線を利用するときに、便数がたくさんあるので新山口を利用する。駐車利

用料が安いと利用しやすくなるのではないか。 

［回 答］ 

平成 30年に負債が返済できるので、今後も検討していく。 

⑥ 山口東京理科大について現状一人当たり国からの補助金はいくらか。 

［回 答］ 

詳細は把握していない。 

⑦ 薬学部が設置されれば動物実験があり、その処理等が必要となる。また、女子

学生が多くなりマンションのセキュリテイの問題なども出てくる。このような

なかで市民は公立化に賛成なのか。 

［回 答］ 

特別委員会が立ち上がったばかりで深いところまで審査していない。公立化す

る妥当性があるか議会として検討していく。 

⑧ ある議員のブログのなかで公立化について難しいと思ったと書いてあるがど

のようなことか。 

［回 答］ 

老朽化や補修費用など公立化や今後の薬学部をつくるときに費用を市が持つ

ことになる。 

⑨ 給食センターについて 8項目を検討して評価したとあるが、現場の説明もない

し合意形成がなされてないのに何を持って評価されたのか。 

［回 答］ 

市民の合意形成が図られたかどうかは十分とは言えないと執行部から回答が

あった。8項目については、ある程度改善が図られた。 



⑩ 現場が子供達と一番かかわるのに、現場説明がないのはなぜか。 

［回 答］ 

現場でたずさわる方の説明は大事と考えるが、委員会の中でその点について審

議していないことは反省をしている。 

⑪ 給食センター方式の職員の勤務、身分はどのようになるのか。 

［回 答］ 

センターになっても直営になるので身分はそのままである。 

⑫ 山口東京理科大に関する特別委員会の設置の目的は。 

［回 答］ 

公立化について様々な問題を抱えているので、今後審査し、チェックしていく。 

⑬ 給食センターの議決の可否について議決理由を聞きたい。 

［回 答］ 

杉本議員―8項目を努力してきたので賛成。 

  岡山議員―アレルギー対策に力をいれ子どもを守ることであり賛成。 

  河野議員―8項目が市民の納得を得られてないので反対。 

     河崎議員―市内の給食施設すべて老朽化しており、安心安全な給食を提供でき 

るので賛成。 

     石田議員―今後もチェックしていくことにより安全な給食を提供することに 

より賛成。 

     三浦議員―8項目が進展、また、施設の老朽化もあり賛成。 

     山田議員―子どもの成長のためには自校方式が良いので反対。 

⑭ 議案第 11号の予算の附帯決議の３のプレミアム商品券の活用について、登録、

募集していくなか商工会議所会員のみに PR 記入させるのは不公平ではない

のか。 

［回 答］ 

把握していない。 

    ※ この件について、後日確認したところ PR記入については平等に扱うと回答

を得ました。 

⑮ 叶松方面に行く便で労災病院に入るバスがないのでどうかしてほしい。 

［回 答］ 

地域公共交通の見直しなどで検討していく。 

⑯ 議会報告会をどのように評価しているのか。 

［回 答］ 

市民から出た意見をどのように返していくのか、今後の課題である。 

 

   要 望 4月 1日にオープンしているが内科の待ち時間が長い。電子カルテの利用

や医師クラークなどにより患者にきめ細やかに対応して安心安全な病院



を目指してほしい。 

   要 望 議会報告会が減るという話が出ているが危惧している。もっとたくさんの

市民が来てほしい。 

   要 望 パワーポイントにすべてのデータをいれてほしい。 


